

Skat-Turnier beim SC Schoningen

Schoningen: Unter der Leitung von Organisator Wilhelm Holz sowie Turnierleiter Dietmar Harenkamp fand am Freitag, 17.11.2025 im Mehrzweckraum des SC Schoningen 04 das diesjährige Preisskattturnier statt.

28 Skatfreunde spielten an sieben Vierer-Tischen. Mit dabei war mit Christiane Grumme aus Uslar auch eine Frau. Es gab drei Runden mit jeweils 24 Spielen, also insgesamt 72 Spiele pro Teilnehmer. Nach der ersten Runde gab es einen kleinen leckeren Imbiss von Vereinswirtin Gertrud Heitel. Nach über fünf Stunden Spielzeit gab es dann die Siegerehrung mit Sachpreisen und diversen Gutscheinen.

Titelverteidigung

Ernst Poppe aus Gillersheim wiederholte seinen Vorjahressieg mit ausgezeichneten 2.381 Punkten. Zweiter wurde Ralf Breitenbach, ebenfalls aus Gillersheim mit 2.210 Punkten vor Ulrich Gebauer aus Uslar mit 1.974 Punkten. Als beste Schoninger platzierten sich Heiko Helmbrecht mit 1.505 Punkten auf Platz 8 und Karl Groppe mit 1.444 Punkten auf Platz 9. Gespielt wurde nach den deutschen Skatregeln.

Alle Skatfreunde hatten einen harmonischen Skatabend und freuen sich auf das Turnier in 2024.

Bild:

Die Turnierleitung lag in den bewährten Händen von Wilhelm Holz und Ditmar Harenkamp

